

# Schulverein Seestermüher Marsch

Helft mit und unterstützt unseren Schulverein – Wie? – Ganz einfach mit euren gebrauchten Schuhen!



in Kooperation mit: 



Jedes Jahr werden in Deutschland 600 Millionen Paar tragfähige Schuhe aussortiert und wegge-  
worfen. Dabei gibt es auf der Welt viele Men-  
schen, die sich keine neuen Schuhe leisten kön-  
nen.

Wir haben uns entschlossen, bei der **Alt-Schuhe-  
Sammlung von Shuuz** mitzumachen, die zusam-  
men mit Kolping Recycling alte Schuhe einsam-  
melt, an Menschen weitergibt die sie brauchen  
und den Erlös an den Schulverein bezahlt.

Im Gegensatz zum Einwurf der Schuhe in einen  
Altkleider-Container haben wir so direkt die Ge-  
wissheit, was mit dem Geld aus der Schuhspende  
geschieht, denn so wird unmittelbar die Arbeit in  
unserem Schulverein gefördert.

## So einfach könnt ihr uns mit euren alten Schuhen unterstützen:

Mistet den Schuhschrank aus! Für die Sammlung  
geeignet sind alle tragfähigen und zum Laufen ge-  
eigneten Schuhe (z.B. keine Schlittschuhe oder  
Motorradstiefel). Ideal ist es, wenn Schnürschuhe  
als Paar mit der Schnürung aneinander geknotet  
werden.

**Sammelkartons stehen in der Zeit vom  
20.03.2023 bis zum 02.04.2023 hier:**

**Seestermühe:** Kerstin Runge  
Am Altenfeldsdeich 2c

**Seestermühe:** Katrin Wulff  
Schlickburg 49

**Seester:** Franziska Köpp  
Dorfstraße 21

**Neuendeich:** Henrike Rolfs  
Op' n Kamp 2

**Das war's schon! Vielen Dank!**

Wenn ihr noch mehr über Shuuz erfahren wollt  
und euch informieren möchtet, was mit euren ge-  
brauchten Schuhen passiert, besucht die Projekt-  
homepage [www.shuuz.de](http://www.shuuz.de).



erklären SHUUZ auf  
[www.shuuz.de](http://www.shuuz.de)

